

Bitte bedenke dies – für den Menschen von unserem Schöpfer, Gott

- damit dein Leben ein erfülltes Erdenleben ist und Gott dich durch seine Gnade ins ewige Leben retten kann.

- Gott stillt ganz und gar unsere von ihm angelegte Suche nach Wahrheit, Gerechtigkeit, Schutz, Kontakt... einem aufrichtigen und ehrlichen und unsere Bedürfnisse stillenden Gegenüber. Doch weil wir selten etwas mit einem heiligen Gott zu tun haben wollen, der oft schonungslos unsere Fehler und Sünden, die wir lieber verstecken wollen, aufdeckt und in Liebe vergibt wenn uns diese Schuld echt leid tut, vor ihm und den betroffenen Menschen diese Schuld bekennen, wir einsehen, dass dies falsch war, wir diese Schuld nicht nochmal tun wollen und gehorsam zu Gott umkehren.

Weltlich gesinnte Menschen suchen sich einen fehlerhaften Mitmenschen, der sie hoffentlich nicht enttäuscht um diese Bedürfnisse zu stillen. Menschen die eine gute Beziehung zu Gott, unserem Schöpfer, haben, finden alle Bedürfnisse werden vollkommen von Gott gestillt.

- Du kannst nicht gegen deine Überzeugungen leben. Gott, unser Schöpfer hat uns so geschaffen, dass wir nach unserer Erkenntnis und Überzeugungen leben wollen. Es ist für uns daher nötig eine Aufgabe und oft auch nötig einen Beruf zu finden, der diesen Überzeugungen Erkenntnissen gerecht wird, eine Erfüllung dessen ist. Manche müssen alle Aufgaben, die sie erledigen damit in Einklang bringen, manche müssen sogar alles was sie machen oder denken damit in Einklang bringen. Daher ist es nicht verwunderlich wenn wir einen zwingen gegen seine Überzeugungen zu leben (Uns unterläuft dieser Fehler oft bei Jugendlichen oder Kindern – es ist zu fragen warum/wann/wie sie etwas machen wollen, manchmal ist es auch nur Trotz) wird er zum falschen Menschen (nicht aufrichtig / notorischer Lügner /viel oder alles falsch machend) oder gar zum Schwerverbrecher. Denn um gegen seine Überzeugungen und durch Wissen erlangte Erkenntnis zu leben ist es für einen nötig diese Überzeugungen oder Erkenntnisse zu revidieren und umzuwandeln. Wenn man Wahrheit umwandelt entsteht Lüge. Und das bleibt uns selbst, den Betroffenen und Gott nicht verborgen, es wird aufgedeckt.

- Gott hat für uns Menschen eine andere Möglichkeit als wie auf der Erde zu überleben ausgeschlossen, in einer alten Bibel fand ich den Vers: Wehe euch Menschen wenn ihr nach den Sternen greift... . - Gott lässt uns Menschen nicht vor der Wirklichkeit Fliehen – wir müssen uns ändern, das gilt in allen Bereichen. Gott will, dass wir die Natur der Erde und des Alls pflegen und bewahren, und im Notfall auch den Tod finden, um dass die Natur der Erde und des Alls überleben kann.

- wenn du eine Lüge, zumindest vor Gott, als Wahrheit weitergibst, kann Gott deinen Glauben schwer prüfen und/oder dir dein Wissen nehmen und/oder dir es schwer oder unmöglich machen neues zu lernen, bei jedem anders.

Es ist Gottes Aufgabe zu richten und durch seinen Geist uns von unserer Sünde zu überzeugen und überführen, uns ein Bedürfnis der Reue, einem Leben zu leben wie Gott es wünscht zu leben. Unsere Aufgabe ist es nur die Tatsachen für einen Glauben oder ein Urteil aufzuzeigen, Wie Jesus und die Ehebrecherin (Johannes 8,1-11)